

Bons résultats pour le club de patinage de vitesse des Trois-Lacs

Un début de saison prometteur

La saison de compétition du club de patinage de vitesse des Trois-Lacs a bien commencé samedi dernier alors que deux patineuses ont participé à la compétition du circuit Liliane-Lambert à l'aréna Marcelin-Wilson à Ahuntsic.

Céleste Pilon et Charlotte Brousseau ont bien mis à profit leur entraînement. Céleste a remporté l'or chez les juvéniles et Charlotte l'argent chez les juniors.

La prochaine compétition du club se tient aujourd'hui même à l'aréna Maurice-Richard. Il s'agit d'une compétition de niveau développement et plusieurs patineurs du club y participeront.

Les entraînements réguliers du club se poursuivent les lundis et mercredis matin de 6 h 30 à 8 h et les mercredis après-midi de 16 h à 17 h 30 à l'aréna de Vaudreuil. Les spectateurs sont les bienvenus. Le club accepte les inscriptions en tout temps et les intéressés peuvent faire un essai durant les entraînements du mercredi. Il est toutefois préférable de prévenir les responsables du club. Pour en apprendre davantage au sujet du club de patinage de



Céleste Pilon et Charlotte Brousseau entourent Marie-Josée Martin, entraîneuse du club de patinage de vitesse des Trois-Lacs.

vitesse des Trois-Lacs, il suffit de visiter le www.cpv3lacs.org. (Y.M.)